



Inauguration officielle de Microcity - 8 mai 2014

Neuchâtel, art de vivre et innovation

Mesdames et Messieurs les représentants des Autorités fédérales, cantonales et communales, chers invités,

L'ouverture au monde est une des grandes qualités de notre région, un art de vivre dont nous pouvons être fiers. Sur le plan économique, c'est une nécessité pour créer des emplois et produire la richesse indispensable à la collectivité.

L'innovation, vecteur du progrès, est une invitation à l'intelligence et à la créativité. Etre libre, c'est oser. Et plus que les paroles, ce sont les actions qui comptent.

En ce jour qui marque l'inauguration officielle de Microcity, l'occasion est belle de dire avec une détermination renforcée : Tout commence maintenant !

La Ville de Neuchâtel s'est engagée avec conviction pour la réussite de Microcity, une réalisation basée sur un solide partenariat entre plusieurs acteurs.

Parmi ceux-ci, les associations et les habitants des quartiers concernés ont joué un rôle déterminant. Nous tenons ici à les remercier de leur active contribution.

Nos décisions et notre engagement d'aujourd'hui forgent la réalité de demain.

Le présent est donc le moment le plus important, celui à vivre pleinement afin que l'énergie de la victoire se développe à l'instant précis où l'on fait face à la réalité.

Avec des partenariats de qualité, un esprit résolument tourné vers l'innovation et des actions audacieuses, nous pouvons durablement devenir des acteurs de 1^{er} plan au niveau international.

Mesdames et Messieurs, c'est l'énergie de la victoire qu'il s'agit de chérir et de développer.

L'avenir nous appartient !

L'avenir est entre nos mains !

Olivier Arni

Président de la Ville de Neuchâtel

Directeur de l'urbanisme, de l'économie et de l'environnement

Olivier ARNI

Président de la Ville de Neuchâtel

Directeur de l'Urbanisme, de l'Economie et de l'Environnement